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スマイル報告 
 

    太田昭二 退任の挨拶をします。 
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RIテーマ「Reach within to Embrace Humanity」           

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

会長挨拶 

第１４４０回例会 会長挨拶 

会長 太田昭二 

 

一昨日１６日の土曜日、沼津リバーサイドホテルに於いて静岡

第３分区９クラブの新旧合同会長幹事会が開催されました。 

現会長幹事はもう役目が終わったような晴れ晴れとした顔をし

ていましたが、その反面、次期の会長幹事には緊張感が漂って

いるように見えました。 

影山沼津北ロータリークラブ会長の開会の辞から、伊東ガバ

ナー補佐と次年度の吉原ロータリークラブ増田ガバナー補佐の

挨拶の後、今年度の会計報告、そして現各クラブ会長が今期を

振り返ってそれぞれ２分程度お話しをしました。次年度の協議事

項をしてから懇親会に移り、現幹事及び次年度会長幹事より指

名されてそれぞれコメントをして、伊東ガバナー補佐の閉会の辞

で終了致しました。 

一年前の会長幹事会がどんなだったか、あまり記憶がないで

すが、月日の経つのは早いものだとつくづく感じました。月曜日

の例会を一週間毎に重ねた結果、知らないうちに時が過ぎ、本

日を迎えられたと思われます。何はともあれ大過なく会長職を終

えることに一番の喜びを感じております。 

後程、退任の挨拶を致しますのでよろしくお願いします。 

例会終了後、卸団地へ引っ越しますので、手の空いている方

はお手伝いをお願いします。 

幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

 ＊ガバナー事務所より 

  ７月のロータリーレート １ドル＝８０円 

 

■ 例会変更 ■ 

 ＊沼津西ＲＣ 

  ７月１９日(木)→２１日(土) 前年度会長幹事慰労会 

 ＊新富士ＲＣ 

  ７月１７日(火)→会場変更 常願寺 

 ＊長泉ＲＣ 

  ７月１１日(水)→例会変更 

  ７月１８日(水)→夜間移動例会（ビジター受付有） 

   

■ 週報到着 ■ 

  新富士ＲＣ・沼津西ＲＣ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
５ 月 ２ １ 日    

修正出席率 

１４名 １４名 １４名 85.71% １００% 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊池 他        計１２名 

 

欠席： 梅田・伊藤                     計２名 

 

ＭＵ：  濱田 前田        谷              計１名 

◆次回例会プログラム◆ 最終家族例会 

会長幹事退任挨拶 

会長退任挨拶 

会長 太田昭二 

あと一回最終の家族例会がございますが、昼間の例会も、こ

の例会場の地域交流センターも最後ということで、退任の挨拶

を致します。 

まずは先週事業報告いただいた会員増強・退会防止委員会

の古泉委員長、原さんに会員増強のプロジェクトチームのリー

ダーになっていただき、一緒になって努力していただきました。

上期で伊東喜久雄さん、勝亦守さんが退会されましたが、下期

で伊藤毅さん、石井優さん、車谷秀明さんの栄転に伴う後任と

して前澤秀明さんが入会され、３名減・３名増のプラスマイナス０

に回復しました。 

クラブ管理運営委員会の野口委員長は、毎週例会のＳＡＡを

務め、プログラムの作成、特に親睦会にご尽力いただきました。 

奉仕プロジェクト委員会の梅田委員長は、職業奉仕の模擬

裁判は出来ませんでしたが、社会奉仕の柿田川公園や本城山

の清掃とベンチの塗装、ふれあい広場の参加、特に地区行事

の富士登山へ参加いただきました。 

クラブ広報委員会の菊地委員長は、地区との広報連携およ

びＩＴ教室をしていただきました。 

ロータリー財団委員会・米山奨学会委員会・米山梅吉記念運

営委員会の原委員長は、Ｒ財団と米山奨学会への寄付及びロ

ータリーカードへの加入推進、また米山梅吉記念館運営委員と

して記念館運営にご協力いただきました。 

髙田会計は、会費をはじめとしてお金の管理を。何といっても

大石幹事にはすべての面でお世話になり、ご協力いただきまし

た。お陰様で本日を迎えることが出来ました。その他の会員も、

会員がそれぞれの立場でご支援いただきまして、心から感謝と

お礼を申し上げます。 

それでは今年度を振り返ってみます。 

２０１１年７月４日・第１４００回例会からスタートです。会長の就

任挨拶でロータリーの三大義務①例会に出席すること②会費を

納めること③ロータリーの友を読むことを挙げて、これを中心に

進めて行くことを示しました。 

７月２５日・伊東ガバナー補佐の期首訪問、８月１日・古泉増

強委員長卓話、８月８日・古泉前会長と野口前幹事の慰労夜間

例会。８月４日・励み会ゴルフコンペ。８月６日～８日・富士山登

山。８月２９日・堀内永人元会員による外部卓話。９月５日・梅田

委員長の新世代奉仕の卓話。９月１２日・創立３１周年記念夜間

例会。１０月３日・笠井地区増強委員長の卓話。１０月１０日・沼

津４ロータリークラブ対抗ゴルフコンペ。１０月１７日・職場見学

「ミツイシ野菜工房」。１０月２１日・ガバナー公式訪問。１０月３０

日・柿田川公園清掃。７日・原Ｒ財団委員長卓話。１１月１６～１

７日・ＧＳＥメンバー、ホストファミリー。１１月１９～２０日・第２６２０

地区の地区大会。１１月２３日・ふれあい広場。１１月２８日・清水

町社会福祉協議会へ寄付（39,080 円）。１２月５日・パソコン講

習会。１２月２２日・クリスマス家族例会。１２月１３日・長沢児童

公園のベンチ寄贈の目録贈呈。１２月末まで伊東喜久雄さん、

勝亦守さん退会。１月２３日・新年会。２月４日・ＩＭ。２月６日、１

３日・原会員増強プロジェクトチームリーダー。２月２０日・沼津

西ロータリークラブとの合同例会。３月５日・第２回パソコン講習 

会。３月１２日・車谷さんの卓話。車谷さんは３月末で退会。３月

１６日・沼津ロータリークラブ創立６０周年記念例会。３月１９日・ 

伊藤毅さん入会。４月９日・伊藤さん入会歓迎夜間例会。４月１

２日・励み会ゴルフコンペ。４月１５日・本城山公園清掃。４月２２

日・地区協議会。５月７日・石井優さん入会。５月１９日・沼津４ロ

ータリークラブ合同例会、前澤秀明さん入会。５月２１日・伊東ガ

バナー補佐期末訪問。残すは２４日の最終家族夜間例会だけ

となりました。 

 この一年間は、いろんな人と出会い、親睦を深めることが出来

ました。特に沼津４ロータリークラブの会長幹事とは、定期的に

会合を持ち、４クラブ合同例会を開催することが出来ました。ま

た、オランダのＧＳＥメンバーとの交流。地区大会やＩＭで他クラ

ブの会員とのふれあい等、人と人との繋がりを強く感じていると

ころです。 

 私たちのクラブでは、３月の伊藤さんの入会から、石井さん、

前澤さんと新しい会員が入って、クラブの雰囲気がガラリと変わ

り、出席率も１００％が続いており、本来のロータリー活動に近づ

いている様に思われます。これも原会員増強プロジェクトチーム

リーダーをはじめ、会員の皆様の献身的な奉仕の賜と心から敬

意を表するものです。この良い流れをこのまま更に強めて、会

員増強に繋げていければ必ずや野口年度は大いに飛躍するこ

と間違いありません。次年度のますますのご発展を祈念しており

ます。 

 最後になりましたが、増田さんには週報をはじめ、いろいろと

お世話になりました。この場を借りてお礼を申し上げて、私の退

任の挨拶とします。 

 一年間ありがとうございました。 

幹事退任挨拶 

幹事 大石昭裕 

 やっと幹事の務めを終える事ができます。至らぬ幹事を支え

て下さった太田会長を初め皆さんありがとうございました。 

 これまで他クラブへのＭＵもなく「井の中の蛙」でいましたが、

今年度は東日本大震災をきっかけに、沼津４ＲＣ会長・幹事会

が定期的に開かれました。そこで情報交換・意見交換する事

で、多くの事を知り学ばせていただきました。１３年ぶりの沼津４

ＲＣ合同例会の復活開催もできましたし、当クラブにとって近隣

クラブとの関係改善に貴重な機会になりました。 

目に見えて改善されたのが出席率の向上。他クラブでは以

前から毎月の出席状況を週報に載せており、当クラブも載せる

ようにしてからは明らかに改善されました。毎年１００％出席者は

数名で推移していましたが、今年度は新会員を含めると２/３以

上の方が１００％達成が確実な状況です。例会場変更の不便さ

が有る中、更にご多忙の中ＭＵをする等、出席への執念を垣間

見ました。ありがとうございました。 

 事業の中では、前田年度に始まりました清水町各地区児童遊

園地へのテーブルデッキの寄贈を今年度も引継ぎ、次年度に

も引き継がれる事になり、新たな継続事業とする事ができまし

た。清水町広報等にも載りましたし、クラブの存在をアピールで

きました。 

 これで太田年度は終えますが、メンバーの質は明らかに年度

当初より変容し、今後のクラブ発展の小さな礎は作れたと思いま

す。次年度以降に期待します。 

一年間ありがとうございました。 
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